

El Nobel de economía Reinhard Selten visitó San Javier

Redacción

El profesor de Ciencias Económicas y Sociales REINHARD SELTEN, Premio Nobel de Economía en 1.994, por sus aportaciones a La Teoría de Los Juegos, fue el invitado de honor del Municipio el pasado mes de Marzo.

Invitado por los esperantistas murcianos, Selten se desplazó hasta San Javier aceptando la invitación que le hizo Andrés Trobat, director del Centro Termal Sol y Mar, conociendo su afición por los centros termales.

En el Ayuntamiento de San Javier, Selten fue recibido por el Alcalde del Municipio, José Ruiz, que le obsequió con varios libros y solicitó su firma para el Libro de Oro del Ayuntamiento.

El Premio Nobel se interesó por diversos aspectos del municipio transmitiendo al Alcalde sus preguntas sobre su funcionamiento.

Asimismo, Selten nos dejó algunas valoraciones sobre la situación económica y política española.

"La situación política aquí es difícil, pero no tan difícil como algunos piensan. Es posible que se formen coaliciones como sucede en otros países; la costumbre vendrá con la necesidad".

En cuanto a problemas como el paro explicó que se trata de situaciones transitorias que "previsiblemente mejorarán en el futuro". ●

El premio Nobel a
su paso por
nuestra ciudad.

